SPORTS

L'ONDSC réceptionne deux plateaux multisports dans la zone du PK7

Willy NDONG Libreville/Gabon

E directeur général de l'Office national du développement du sport et de la culture (ONDSC), Johannick Ngomo Obiang, a réceptionné, hier, à Libreville, dans la zone du PK7, deux plateaux sportifs multidisciplinaires. C'était en présence du ministre des Sports, Franck Nguéma. Installés sur des plateformes en béton armé réalisées en 2018 par le Génie militaire, les plateaux multisports permettront aux populations environnantes de réaliser plusieurs activités sportives (Football, handball, basket-ball, volley-ball, tennis, badminton ou encore hockey sur gazon). Ces installations devaient donc favoriser la pratique d'une activité physique régulière dans le cadre scolaire, associatif ou libre. Un projet salué tout naturellement par le ministre des Sports, qui a profité de cette occasion pour remercier le chef de l'État Ali Bongo Ondimba. "C'est un plateau de haut niveau dont nous réceptionnons les clés. Les jeunes pourront désormais pratiquer leurs sports favoris en toute sécurité. Le président de la République a toujours souhaité que les jeunes aient des activités saines. La rencontre de ce jour traduit parfaitement la volonté du chef de l'État dans ce sens", a-t-il indiqué. Le patron du sport gabonais a également salué le geste de la mairie du 6e arrondissement, celui d'avoir "mis ce terrain à la disposition de l'Office." S'agissant de la gestion du site, Johannick Ngomo Obiang s'est voulu rassurant: "La gestion quotidienne de cette infrastructure se fera en étroite collaboration entre la mairie du 6e arrondissement et la direction générale des Sports", a-t-il informé. Le maire du 6e arrondissement, Ghislain-Wilfried Issiembi, pour sa part, a exhorté les jeunes de l'arrondissement "à faire bon usage de ce joyau". Tout en saluant le développe-



Le travail remarquable de l'office de doter tous les arrondissements de plateaux sportifs est à saluer.

ment et la pratique du sport de masse prôné par le président Ali Bongo Ondimba. Dans le cadre de la poursuite des travaux sur le site du PK7, il est prévu sur une 3e plateforme, l'aménagement d'équipements de streetworkout (ensemble d'activités sportives regroupant la gymnastique et la musculation réalisées en plein

air), ainsi que la réalisation de travaux connexes qui permettront de mieux sécuriser et exploiter le site. Plusieurs autres chantiers de ce type ont été lancés. Notamment sur le site de la SNI Likouala, Owendo et Akanda. L'objectif à terme pour l'office est d'étendre dans tout le Gabon ces plateaux sportifs.

Poko toujours dans le dur Biyogo

Stéphane MASSASSA Libreville/Gabon

TüperLig: doit-on s'inquiéter de la situation actuelle de notre compatriote André Biyogo Poko? Là est toute la question. D'autant plus que depuis le démarrage de la compétition, le 11 septembre dernier, ce dernier n'a toujours pas discuté la moindre minute avec Göztepe. Lors du déplacement face à Yeni Malatyaspor (1-1), l'international gabonais ne figurait toujours pas sur la feuille de match. Comme lors de la première journée. Aaron Appindangoye quant à lui, est toujours forfait du côté de Sivasspor. Denis Bouanga: c'est avec le statut de leader de la Ligue 1 que l'international gabonais et les siens aborderont la prochaine journée. Une place provisoire acquise au terme d'un match difficile sur la pelouse du

FC Nantes. Alors qu'ils menaient de deux buts d'avance les Stéphanois se sont vu rattraper dans les tout derniers instants du match (2-2). Ecuele Manga/Ibrahim Ndong: quatre défaites et un seul but inscrit. C'est le bilan déplorable de Dijon FCO, l'équipe dans laquelle évoluent ces deux compatriotes. Ils se sont encore inclinés le week-end dernier face à Strasbourg (1-0). Malheureusement, la présence des deux internationaux gabonais n'a rien changé. Pierre-Emerick Aubameyang: vainqueur de Westham samedi dernier, le capitaine des Panthères a été parmi les grands artisans de cette victoire d'Arsenal (2-1). Notamment, en délivrant la passe décisive pour le but de Lacazette. Un résultat qui garantit aux Gunners une troisième place provisoire au classement général. Mario Lemina: le retour en Premier



Mais où est donc passé André Poko?

League n'a pas été payant pour le numéro 10 de l'équipe nationale. Lui qui discutait, samedi, ses premières minutes avec Fulham. Son équipe s'est, en effet, inclinée (4-3) sur la pelouse de l'autre promu, Leeds United. Ligue 2: de nos trois compatriotes évoluant dans cette compétition, seul Louis Ameka Autchanga a connu la victoire ce week-end avec Niort (1-0), sur la pelouse du Havre. Même si le milieu de terrain gabonais a commencé la rencontre sur le banc de touche. Jim Allevinah (Clermont) et Yohan Obiang (Rodez), quant à eux, n'ont pas pu faire mieux qu'un match nul avec leurs équipes respectives. Tous deux, pourtant alignés en début de match.